



IMMOBILIÈRE de
L'OLIVIER

4 Pièces
90 m²
Réf. 286V1441M
295 000 €

Apt
Maison à vendre (84400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Luberon - Apt Maison de ville avec jardin - L'immobilière de l'Olivier vous propose en centre-ville, dans un quartier calme, Charmante maison de ville des années 50, avec jardin, garages et dépendance. La maison offre au premier étage un appartement composé d'un séjour, Véranda sur terrasse dominant le jardin, cuisine indépendante, deux chambres, salle d'eau et WC. Le rez-de rue est composé de 2 garages, dont un s'ouvrant sur le jardin. Une cave - Une remise atelier au bout du jardin. Chauffage central au gaz de ville (chaudière 2022) À saisir - Nombreuses possibilités

Luberon - Apt Townhouse with garden - L'immobilière de l'Olivier offers you in the city center, in a quiet area, a 1950s town house, with garden, garages and outbuildings. The house offers on the first floor an apartment composed of a living room, veranda on terrace overlooking the garden, separate kitchen, two bedrooms, shower room and WC. The ground floor consists of 2 garages, one of which opens onto the garden. A workshop shed at the end of the garden. Town gas central heating (boiler 2022) To seize

IMMOBILIÈRE DE L'OLIVIER

49 PLACE DE LA BOUQUERIE - 84400 APT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

